
山田みやこの活動報告

令和元年8月18日(日)

子どもSUNSUNプロジェクト定期円卓会議に参加

会場 ホームタウン宝木

「子ども食堂を増やすにはどうしたらいいか」をテーマ

に、子ども食堂をやっている人や関心のある人が集まり

議論をした。

４つのグループに分かれ話し合いをした。

《なぜ子ども食堂が増えないのか》

①子ども食堂やの支援の仕組みができていない

高齢者施設での子ども食堂は「目的外使用」という壁

があり、営業許可が出にくい。(各市の保健所の認識の

差？)

②どうやったらいいのか分からない

リスクがある

お手伝いの調理ボランティアならできるが、立ち上げ

るのは自信がない

③費用・人・食中毒など責任が重い

④子どもたちは参加したいが保護者が見えてこない

《子ども食堂を増やすにはどうしたらいいか》

①プロジェクトチームをつくり、立ち上げ支援

②子ども食堂を開催している所に参加(見学や手伝い)情

報のポスティング

③行政から必要性を認められるようにする

《話し合いの結果》

・子どもへの伴走支援でサポート

・行政への働きかけ

・行政が「支援をしなければ」と思うようにする戦略を考える

・将来の生き方に課題がある子どもたちのために市民と一緒に支援

・子どもSUNSUNプロジェクトでシンポジウムを開催し行政や個人での参加はあるが、行政の立場で参加(共

催)してもらうためにパネラーとして登壇してもらう

・現場の実情を理解してもらうことで財政支援を少しずつ得ていく

・民間でチームを作って子ども食堂を紹介

・施設型、店舗型 ・相談窓口の開設 ・子ども食堂の横のつながりを強化

・事例報告会 ・子ども食堂応援隊を作って活動 ・元教員をチームに引き込む


